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      Аннотация

    
        
          Для получения тепловой и электрической энергии на станциях используется большое количество оборудования, в том числе и паровые котлоагрегаты, которые предназначены для выработки перегретого пара в необходимом количестве. Целью данной выпускной квалификационной работы является проектирование котельного агрегата Е-270-13,7-560.Результатом работы является спроектированный по заданным параметрам котельный агрегат, который возможно включить в энергоблок тепловой электростанции или государственной районной электростанции для выработки тепловой и электрической энергии.В ходе выполнения поставленного задания выполнен конструкторский расчет, а именно определены геометрические размеры поверхностей нагрева, которые находятся в паровом котле. Также выполнен поверочный расчет, главной целью которого является определение температуры газов и рабочего тела и тепловые характеристики поверхностей нагрева. При расчете котельного агрегата определены объемы и энтальпии продуктов сгорания и выполнен позонный расчет топочной камеры, результатом которого является график распределения тепловых потоков по высоте топочной камеры. Произведен прочностной расчет барабана и рассчитана его толщина стенки. Определены размеры проходных сечений горелочных устройств. Рассчитаны вредные выбросы котельного агрегата, и для обеспечения нормативных экологических показателей предложены методы по очистке уходящих газов.
        

        
          Much equipment is used at the stations to produce thermal and electrical energy, including steam boilers, which are designed to generate superheated steam in the required amount. The purpose of this final qualification work is the design of the boiler unit E-270-13,7-560.The result of the work is a boiler unit designed according to the specified parameters, which can be included in the power unit of a thermal power plant or a state district power plant for generating thermal and electric energy.During the execution of the task, a design calculation was performed, namely, the geometric dimensions of the heating surfaces that are in the steam boiler were determined. A verification calculation was also performed, the main purpose of which is to determine the temperature of gases and the working fluid and the thermal characteristics of the heating surfaces. When calculating the boiler unit, the volumes and enthalpy of combustion products are determined and a position calculation of the combustion chamber is performed, the result of which is a graph of the distribution of heat flows along the height of the combustion chamber. The strength calculation of the drum was made, and its wall thickness was calculated. The dimensions of the flow sections of the burner devices are determined. The harmful emissions of the boiler unit are calculated, and methods for cleaning the exhaust gases are proposed to ensure regulatory environmental indicators.
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